

Moststraße will sich innovativ weiterentwickeln

BEYERBERG (pm) – Die Wiege der Fränkischen Moststraße, den Kappelbuck bei Beyerberg, wählte die Lenkungsgruppe für ihren Auftakt des Leader-Kooperationsprojekts „Innovative Weiterentwicklung der Fränkischen Moststraße“. Vertreter von Kommunen, Tourismusverbänden, Leader-Regionen, Moststationen, Umweltbehörden sowie der IG und dem Verein Fränkische Moststraße trafen sich, um die Ziele mit einem Planungsbüro aus München abzustecken. Ziel sei es, Naherholung und Tourismus zu stärken und so zum Erhalt der Kulturlandschaft beizutragen, teilte die Entwicklungsgesellschaft Region Hesselberg mit. Es werde auch darum gehen, ob die Fränkische Moststraße organisatorisch neu ausgerichtet werden muss. Inhaltlich soll der Prozess am 12. September 2018 beginnen. Die öffentliche Auftaktveranstaltung findet um 19 Uhr in der Gaststätte „Grüner Baum“ in Dentlein statt.

Foto: Anuschka Mlodzik

